

FORCE FEST

l Wanna Rock!

En entrevista el exintegrante del Twisted Sister, Dee Snider, y el baterista de Anthrax, Charlie Benante, hablan de la vigencia del género, más allá de las modas, y de su participación en el festival que se realizará este fin de semana en Teotihuacán, que reunirá a los grandes exponentes del metal



INDECISO

Taibo II al FCE

El escritor Paco Ignacio Taibo II negó cualquier afirmación sobre haber aceptado hacerse cargo del Fondo de Cultura Económica (FCE). "No hay decisión. Tengo que hablar con Andrés", aclaró, luego de que circuló un video en el que el presidente electo le plantea ocupar el cargo de José Carreño Carlón. CULTURA

D. 安全的基本基本基本基本基本的基本。在25

www.elsoldemexico.com.mx

SOIDE MEXICO *OctubreRosa

CIUDAD DE MÉXICO | JUEVES 4 DE OCTUBRE DE 2018 | AÑO LIII | NO. 19,110 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL



\$10.00



Temen que obra de megaplaza hunda sus casas

La plaza comercial que se construye en la alcaldía de Venustiano Carranza ya comienza a cuartear casas aledañas y ha provocado hundimientos en las calles. Los vecinos no están en contra de que abran cientos de negocios ahí, pero temen una desgracia. Pág. 26

REPRESALIAS POR CONFLICTOS DIPLOMÁTICOS Y BLOQUEO

Atacaron Bancomext hackers norcoreanos

XÓCHITL BÁRCENAS

La ofensiva se registró en enero de este año e intentaron sustraer 110 millones de dólares

Un equipo de *hackers* de Corea del Norte lanzó ataques destructivos contra más de l6 organizaciones en al menos ll países, entre ellos México, desde 2014.

De acuerdo con un reporte de FireEye, la empresa que encabeza Kevin Mandia, el grupo APT38 ha tratado de robar más de mil 100 millones de dólares. Los expertos sospechan que la misión primaria de los *hackers* era irrumpir en instituciones financieras y manipular operaciones interbancarias, para tomar grandes sumas de dinero para el régimen de Corea del Norte. Entre los objetivos se encuentra el Bancomext en México, atacado en enero de este año, según FireEye.

El Banco de Chile también, al igual que el Bangladesh Bank y muchos más. Las operaciones, dicen los expertos en el estudio, pueden ser atribuidas a factores diplomáticos y a las fuertes sanciones económicas que vive Norcorea. Hay que recordar que México expulsó al embajador de ese país en septiembre de 2017. Pág. 19

HACIENDA

Descarta crisis

El gobierno entrante heredará una economía resiliente y en crecimiento que ha reaccionado de forma correcta ante los choques que han llegado del exterior y que tiene su estabilidad bien cimentada en finanzas públicas sanas, aseguró el titular de la SHCP, José Antonio González Anaya. Pág. 20

TRANSICIÓN

Conacyt se rebela

El Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología informó que las convocatorias para la asignación de recursos para investigación e infraestructura seguirán adelante, aunque le pidieron frenarlos. Pág. 8



TRANSPARENTES

Respaldan al Inai

El presidente Enrique Peña Nieto aseguró que México cuenta con un Sistema de Transparencia sólido, amplio y robusto. Pág. 6



Juan Veledíaz Pág. 1
Paul Krugman Pág. 2
Juan José Origel GOSSII

